

Condena #Legislativo golpe de Estado

POR RUBÉN ARIZMENDI

a Comisión Permanente del Congreso de la Unión condenó enérgicamente el intento de golpe de Estado perpetrado por algunos grupos de las Fuerzas Armadas en Bolivia.

Mediante un pronunciamiento aprobado por unanimidad de la asamblea, la presidenta de la Mesa Directiva de la Permanente, Ana Lilia Rivera, manifestó el apoyo irrestricto al presidente constitucional de Bolivia, Luis Arce Catacora, electo democráticamente por la ciudadanía boliviana.

Las y los senadores y diputados de todos los grupos parlamentarios hicieron votos porque la situación política se restablezca a la brevedad y permita vivir aquella nación hermana en paz y armonía.

Partidos políticos

Durante la sesión de la Comisión Permanente, todos los partidos políticos representados por senadores y diputados también condenaron el hecho. El panista Julen Rementería manifestó que "nunca un golpe de Estado va a ser bueno para una nación ni para un pueblo".

Consideró que, lo que ocurre ahí, de llegar a prosperar y culminar por la ruta que parece que va, seguramente afectará a los ciudadanos de aquel país y, por supuesto, a las instituciones de Bolivia.

Unir fuerzas'

"Eso es algo que creo que más allá de la representación y del carácter ideológico que se pueda tener en los grupos parlamentarios, debiéramos de unir fuerzas. Me parece que es lo conducente y lo propio", aseguró.

"Hay que preservar siempre la posibilidad de hablar, de disentir y, en todo caso, a partir de las mayorías. Y eso es conducir un país. Nunca de otra manera, como pareciera que está sucediendo en aquel país", puntualizó el panista.





Mediante un pronunciamiento, la Comisión Permanente manifestó el apoyo irrestricto al presidente Luis Arce Catacora tras el intento de golpe de Estado en Bolivia.